

## *Conseil d'école n°2 du 1 février 2018*

**Excusés :** Mme Derville, Inspectrice de l' Education nationale, Madame Devos Déléguée départementale de l'Education nationale

### Organisation du temps scolaire :

Organisation actuelle :

Ecole Victor Hugo

	LUNDI	MARDI	MERCREDI	JEUDI	VENDREDI
8h45 – 11h45	ECOLE	ECOLE	9H00 – 12H00 ECOLE	ECOLE	ECOLE
11h45 – 13h30	PAUSE MERIDIENNE	PAUSE MERIDIENNE		PAUSE MERIDIENNE	PAUSE MERIDIENNE
13h30 – 15h00	ECOLE	ECOLE		ECOLE	ECOLE
15h00 – 16h30		TAP			TAP

Ecole Louis Pasteur

	LUNDI	MARDI	MERCREDI	JEUDI	VENDREDI
9h00 – 12h00	ECOLE	ECOLE	ECOLE	ECOLE	ECOLE
11h45 – 13h30	PAUSE MERIDIENNE	PAUSE MERIDIENNE		PAUSE MERIDIENNE	PAUSE MERIDIENNE
13h30 – 15h00	ECOLE	ECOLE		ECOLE	ECOLE
15h00 – 16h30		TAP			TAP

Suite au sondage réalisé par les représentants de parents d'élèves auprès de tous les parents d'élèves de l'école concernant le retour ou non à la semaine des 4 jours et dont le résultat est le suivant :

(55,04% pour le retour à 4 jours, 18,91% pour un maintien à 4,5 jours, 1,68% pour les 4,5 jours d'école avec le samedi matin, 1,68% laisse les instances décider et 22,69% qui n'ont pas répondu),

et après débat où chacun a pu faire valoir ses arguments, où Monsieur Depeser Coordinateur de TAP est venu dresser un bilan des TAP, il a été décidé un vote à mains levées dont le résultat est le suivant :

votants : 18

pour un maintien à 4,5 jours : 4 voix

pour un retour à 4 jours : 14 voix.

L'organisation du temps scolaire proposée par le conseil d'école pour l'an prochain est donc :

Ecole Victor Hugo

	LUNDI	MARDI	MERCREDI	JEUDI	VENDREDI
8h45 – 11h45	ECOLE	ECOLE		ECOLE	ECOLE
11h45 – 13h30	PAUSE MERIDIENNE	PAUSE MERIDIENNE		PAUSE MERIDIENNE	PAUSE MERIDIENNE
13h30 – 16h30	ECOLE	ECOLE		ECOLE	ECOLE

Ecole Louis Pasteur

	LUNDI	MARDI	MERCREDI	JEUDI	VENDREDI
9h00 – 12h00	ECOLE	ECOLE		ECOLE	ECOLE
11h45 – 13h30	PAUSE MERIDIENNE	PAUSE MERIDIENNE		PAUSE MERIDIENNE	PAUSE MERIDIENNE
13h30 – 16h30	ECOLE	ECOLE		ECOLE	ECOLE

### **Bilan classe de neige:**

Les classes de CE2, CM1 et CM2 ont bénéficié cette année d'une classe de neige à Les Moussières du 15 au 19 janvier.

Sur 59 enfants scolarisés dans ces classes, seuls 3 enfants n'y ont pas participé. Les raisons ne sont pas des raisons financières.

Le coût de cette classe de découverte a été de 22125,30€

La participation des parents 8960

La commune : 6350

L'APE : 4300

La copérative scolaire : 2515,30

Les enfants ont bénéficié d'un bon enneigement. Parmi les activités les enfants ont participé à une initiation au ski nordique, au ski alpin, à la randonnée en raquettes et à l'activité de chiens de traineaux. Les enfants ont aussi visité le village, une fromagerie et rencontré un tourneur sur corne.

Les représentants de parents remercient la municipalité le corps enseignant les accompagnateurs ainsi que la direction pour le bon déroulement de la classe de neige et les bons souvenirs que garderont les enfants de cette dernière.

### **Les projets à venir**

Nous maintenons le carnaval de l'école le mardi 13 février, mardi gras, mais au vu des conditions mises en place par la préfecture, chaque école le fera dans l'enceinte de son établissement et nous ne pourrons ouvrir les portes aux parents.

Les classes de l'école maternelle participeront à un projet cirque. Le cirque Pacotille représenté par Rachel Bazoge qui est déjà intervenue à l'école en tant que musicienne, viendra en résidence à Boeschèpe. Tous les jours de la semaine, les enfants prépareront un spectacle à la salle des fêtes, spectacle qu'ils présenteront aux parents le vendredi soir.

La représentation sera payante (7€ pour les parents 5€ pour les enfants et gratuite pour les enfants ayant participé à la représentation),

Le cout est estimé à 1800€ vraisemblablement financé par l'APE

La mairie met la salle des fêtes à la disposition de l'école toute la semaine.

La CCFI offre aux élèves de CM1-CM2 un spectacle « Le grand orchestre du 7ème continent » à Hazebrouck le 24 mai.

Le transport est financé par la mairie

### **Points abordés par les parents d'élèves**

-Problème de la sonnette à la grande école (sonnette qui ne va pas et quand on appelle personne pour répondre au téléphone ) les personnes restent bloquées de longues minutes avant de pouvoir rentrer à la grande école.

Des mesures de sécurité nous obligent à fermer les portes à clef. La sonnette est effectivement peu opérationnelle. Les piles vont être changées. Pour l'ouverture nous vous remercions d'être patients. Déplacer un adulte pour venir ouvrir la porte dérange toujours une classe. L'école ne dispose plus de secrétaire désormais. En cas de non réponse avec la sonnette, n'hésitez pas à appeler l'école par téléphone ou frappez fort à la porte.

-L'ancienne garderie le mur est abîmé et les compteurs ne sont plus scellés dans ce dernier et la réparation provisoire est dangereuse.

Réponse de Monsieur le Maire : Nous sommes dans l'attente d'une personne qualifiée et habilitée qui a été commandée pour venir faire une expertise.

-Les élèves de CE2 sont ils dispensés de sport ce trimestre ? car selon leurs dire ils ont fait assez de sport avec la classe de neige, en est-il de même pour les CM1 et CM2 ?

Le fait d'être parti en classe de neige a obligé la classe à réorganiser son emploi du temps. En effet, moins de temps a été consacré à faire des mathématiques et du français. Les activités physiques et sportives ont été plus nombreuses. Cet équilibre est à trouver est laissé à l'appréciation de chaque enseignante.

-Faire respecter les horaires surtout à la grande école, les enfants jouent près de la route à 8h57 car l'école est encore fermée, il est nécessaire d'ouvrir les portes à 8h50, idem pour le midi, les horaires doivent être respectés pour le déjeuner.

8h57 semble exagéré. Les enseignantes s'engagent à respecter les horaires d'ouverture de grille. Il est demandé aux parents notamment en maternelle d'en faire de même. Les horaires seront réaffichés prochainement.

Boeschepe, le 1er février 2018

le directeur  
Olivier CAPPON



Pour les représentants de parents d'élèves

Mme Julie Allays

